
Cons6「cio P心blico Intermunicipal de DesenvoIvimento

Sustentavel do TrianguIo Mineiro e Alto Paranaiba

ATA DA 13婁ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÅRIA DO CONS6RC10 PUBLICO INTERMUNICIPAL DE

DESENVOしVIMENTO SUSTENTÅv乱DO TRlÅNGULO MINEIRO E AしTO PARANA(BA - C!DES REALIZADA

AOS 26 DIAS DOMEsDE MAIODOANO DE 2020, As 9H, NA SALA DE REUN16ES NASEDE DO CIDES, NA

OCASIÅo REUNIRAM-SE OS SENHORES PR印帥OS, CONViDADOS E REPRESEN丁ANTES MUNICIPAIS

DEVIDAMENTE AUTORiZADOS PARA DISCUSS6ES E APROVAC6ES DA SEGUIN丁E PAUTA: 1 -

APROVACÅo DA ATA DA 309 ASS恥BIEIA GERAしORDINÅRIA; 2 ・ APROVACÅo DA CEしEBRACÅo DOS

CONTRATOS DE PROGRAMAS DO SiMC; 3 - APROVAC6ES DE RESoしUC6ES PA鼠A O AJUSTE

ORCAMENTÅRIO; 4 - ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS; O PRES旧ENTE DO CIDES, O SENHOR LINDOMAR

AMARO BORGES, PREFE什O DE INDIAN6poLIS, CONDUZIU A REUNlÅ0. DE IN「C10 0 SR工INDOMAR

AGRADECEU Å pRESENCA DOS PREFEITOS, REPRESENTANTES E DEMAiS CONVIDADOS. ABORDOU NA

INTRODUCÅo DE SUA FAしA A iMPORTÅNCiA DOS CONS(うRCIOS P0BLICOS, COMO SOLU部o pARA A

RESOLUCAo DE PROBLEMAS DOS MUNIC‘pIOS E MENC10NOU QuE OS GOVERNOS FEDERAL E ESTADUAL

ESTÅo cAMINHANDO PARA O AUMENTO DA VIABIL12ACÅo DE RECURSOS VIA CONS6RCIOS PELO FATO

DE AVINGIR UMA MAIOR QUANTIDADE DE MUNiC(pIOS NO QUAL A POPULACÅo E A MAIOR

BENEFICIADA. O PRESIDENTE CITOU COMO EXEMPしO O EDITAL DA CAIXA ECONOMICA SOBRE A GES丁Åo

DE RES予DUOS S6LIDOS, E REFORCOU OUE O CIDES ESTÅ EMPENHADO EM SE CLASSIFICAR E TRAZER

ESSE RECURSO PARA OS MUNicIPIOS CONSORCIADOS, N。 QUA」 TODOS ESTÅo MUITO CONFiANTES

DEVIDO UM DEBATE QUE TIVERAM NA SEMANA ANTERiOR C0M A EQUIPE DA SEMAD -SECR打ARIA DE

ESTADO DE MAIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÅv乱, E UMA REUNIÅo coM O PREFEITO

DE ARAGUARI SR. MARCOS CARVALHO, NA QUAL CONTOU COM A PRESENCA DOS PREFEITOS SR.

DÅR10　BORGES DE CASCAしHO R!CO-MG E O TEN. CARLOS OLIVEIRA DE TUPACIGUARA_MG

REPRESENTANDO OS DEMAIS PREFEITOS DO CIDES PARA DISC〕TIREM O ASSUNTO E A PARTICIPACÅo

DO MUNiCrPIO DE ARAGUARI NO EDITAしDA CAIXA ECON6MiCA FEDERAL E NO CIDES. A SECRETÅRIA

EXECUTIVA SRA. CRISTINA INFORMOU QUE ATE o MOMENTO O R打ORNO DA REUNIÅo FOi POSI丁IVA E

O 」URfDICO DO CIDES 」Å ENCAMINHOU A DOCUMENTACÅo NECESSÅRIA PARA QUE 。 MUNiC/pIO

APRESENTE NA CÅMARA MUNIC軌L A LEG-SLACAo NECESSÅR-A PARA SE CONSORCIAR AO CIDES. O

PRES旧ENTE AGRADECEU A EQUIPE DE COしABODORES DO CIDES PEしA田C血cIA E LUTA PELOS

INTERESSES DOS MUNIC「PIOS. NA SEQUENCIA INIC-OU-SE A DISCUSSÅo DO PRIM帥O ITEM DA PAUTA

APROVACAo DA ATA DA 309 ASSEMBしEIA GERAL ORDINÅR-A′ O PRES-DENTEしINDOMAR INFORMOU

QリE A A丁A FOI ENVIADA個TERIOR期EN丁E PORE-M硬PARA TODOS丁巨REM CO剛EC-MENTO E CASO

AしGUM DOS PRES帥ES DESE」ASSEM FAZ賦AしGUMA CONS胴ACAo coM RELA如A ATA QUE

FOSS白田A A MANIFESTACAo, NÅo HO=VE MANIFESTAC細DOS PRESEN丁ES E A ATA DA 30婁

ASS恥醐A GERAL ORDINAR-A FO- APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DEU

PROSSEGUIMENTO PARA A PR6x冊PAUTA A APROVACÅo DA CELEBRA印DOS CONTRATOS DE

pROGRAMAS DO SIMC・ CONFORME ART. 33′ ∨, XX DO ESTATUTo c-DES - ′′APROVAR A CELEBRACÅo DE

CONTRATOS DE PROGRAMA′ OS QUAIS DEVERAo sER SUBM帥DOS A SUA APRECIA的EM, NO

M4x噂120 (CENTO E V岬D!AS′ SOB PENA DE PERDA DA EF庇IA;′′ o pRES賦TE PASS。U A

PALAVRA Å sECRETÅRIA EXECUTiVA CRISTINA QUE EXPLANOU QUE OS PR冊OS E RESPONSAvEIS

TEcN-COS DOS MUN-C(p-OS」ÅTIVERAM ACESSO AO MODEしO DO CONTRATO E REAしIZOU UMA L帥URA

MINUCIOSA DAS PRINCIPA-S CLÅusuLAS PARA QUE TODOS OS PRESENTES NA REUNIÅo puDESSEM TER

CONHEC購NTO D打ALHANDO DE COMO FUNC~ONA O SERVICO DE周SPECAo E SUA NORMATIZACÅ0.

A SECRETÅRIA EXECUTIVA INFORMOU QUE ATE o MOMENTO FORAM CELEBRADOS OS CONTRA丁OS DE

PROGRAMA COM OS MUNICrP10S DE CAMPINA VERDE′ lT…TABA′ MONTE ALEGRE, PRA丁A E SANTA

CIDES - Cons6rcjo P輔o `ntermunicipa- de DeGenVOIvimento sLIStentfro- do Triang=1o IVlineiro e AIto

▲、 ▲」. .葛.　　　　　　　　　　　　　　　　Pa「aha船田
Av' Ant‘帥o Thomaz Fe「「eira de Rezende'岨180 - DlstrIto囲ustrra= CEP・ 38.402-349 - UberIandra.MG L/

CNPJ: 1 9"526.1 55IOOO十94

Viste no§8e離e:捜迫壁.COm.b「
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Cons6rcio PdbIico lntermunicipa! de DesenvoIvimento

SustentaveI do TrianguIo Mineiro e Alto Paranaiba

44　vIT6RiA-MG. ACRESCENTOU QUEA EQUIPETEcNICA DO SIMC REALiZOU UMTREiNAMENTO INTENSlVO

45　NO SERVICO DE INSPECÅo DO MUNIC(PIO DE UBERLÅNDIA- MG, ESTE OUE」ÅTEM AEQUiVAしENcIAAO

46　SISBI -’51STfMA BRAS/LEIRO DE WSPE印Oノ. ASECR打ÅRIA EXPしICOU AiNDA QUE O TREINAMENTO FOI

47　voLTADO PARÅ A FU丁URA BUSCA DESTA ADESÅo E PARA A丁UALIZACio DA EQUIPE DO SiMC.

48　INFORMOU QUE OCiDES ESTÅ EMTRATATlVASPARAA PARCERIACOM O IFTM- INSTi丁UTO FEDERAしDO

49　TRlÅNGULO MINEIRO Q〕E E uM INSTITUTO CREDENCiADO NA QUESTÅo DA EXECUCÅo DOS

50　PROGRAMAS DE ANÅLISES LABORATORIAIS, E O CIDES ES丁Å NA BUSCA DE OUTROS LABORAT6RIOS NA

51　CIDADE DE UBERLÅNDIA, PARA DIMINUiR CUSTOS PARA OS MUNIC(PIOS. ASRA CRISTiNA PROSSEGUIU

52　　COM A EXPしANACÅo E APRESENTOU O S什E WWW.SIMCIDES.COM.BR ONDE CONSTA TODAS AS

S3　1NFORMAC6ES SOBRE O SERVICO DE INSPECÅo E TAMB亡M UMA CARTILHA DISPONivEL SOBRE OS

54　RISCOS DO ABATE CLANDESTINO. A SECRETARIA EXECUTlVA LEMBROU QUE O POLO E LOCALIZADO EM

うう　iTUiUTABA-MG, MAS QUE A EQUiPE TEcNICA VAi SER DISPONiBiLIZADA DE FORMA IGUALITÅRIA A

56　TODOS OS MUNICrPIOS PARTiCIPANTES. E ABORDOU QUE A CLÅusuしA DO VALOR ANUAL DO

57　　CONTRATO DE PROGRAMA DO SIMC NO MONTANTE DE R$75.209,22 (SETENTA E CINCO MIし,

58　　DUZENTOS E NOVE REAiS E ViNTE E DOIS CENTAVOS) QUE FOi PREVIS10NADA E APROVADA NO ANO

59　ANTERIOR, AP6s soしICITAC6ES DE ARAPORÅ. cAPIN6poLIS, GURINHATÅ E IPIACU QUE TEM O

60　1NTERESSE EM ADERIR AO PROGRAMA DE INSPECÅo, E AINDA CONSiDERANDO A DIMINUICÅo DA

61　ARRECADACÅo DOS COFRES Pl]BLICOS DEVIDO A PANDEMIA, A SECR打ARIA EXECUTIVA TEVE A

62　PERCEPCÅo QUE ISSOAF打ARiAOSCOFRES Pl]BLiCOS E POR ESTES MOTIVOS FO=NICIADO UM ESTUDO

63　E ANÅLISE COM O SETOR CONTÅBIL PARA AVALIAR A POSSIB旧DADE DE REDしJCÅo DOS CUSTOS DO

64　PROGRAMA PARA O EXERC「CIO VIGENTE, ONDE CHEGO〕-SE A UMA REDuCÅo DE 28,5%, O QUE

65　　EVIDENCiOU QUE O CiDES SEMPRE BuSCA OS MELHORES ADITAMENTOS PARA OS M〕NIC(PIOS E
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86 JUR(DICO APROVADO POR UNANIMIDADE 」UNTAM師COM A REDUCÅo DE 28,5% DO SEu VAしOR
‾ - ●’.‾“u 〇°“●’- u`′ _○○V〇㌧, JE!VIJU U iNゝ=tUiV!上NTO

RECORDOU A TODC)S A REDUCAO DE CUSTOS NO酬CiO DESTE NO SERVICOS DE SOFTWARE E亡ALL

CENT珊(GESTÅo DA IしUMINACÅo pt]BLICA) EM APROXIMADAM帥TE 30%. A SENHORA CRIS丁iNA

ACRESCENTOU QUE O CONTRATO DE PROGRAMA DO SIMC NO MUN!CIpIO DO PRATA_MG ESTÅ

VIGORAND。 O REPASSE NO VALOR剛CIAL APROVADO EM 2019 PARA O EXERCrC-O 2020, E REFORCOU

QUE O州TUITO DA ASSEMBしEIA E 。F-CIAL-ZAR ESSA R抑UCAo. A SECRETARIA EXECUTiVA SE

COMPROMETEU QUE NA SEMANA SEGU冊E -RÅ ADEQUAR OS TERMOS ADiTlVOS E TODOS TERA0 0

B師IcIO DO NOVO VAしOR REDUZ-DO EM 28′5%. AINDA COM A PALAVRA′ ENFATIZOJ A

IMPORTÅNC-A NA PA尺TE DAS OBRIGA師ES DOS MUNICrPIOS EM MANTEREM O REPASSE DO

PROGRAMA EM D!A DEVIDO OS CUSTOS DE OPERAC6ES CONT血ASノGRAT旧CAC6ES DOS S馴DORES

CEDIDOS PARA EXECU的DO SERVICO’FOLHAS DE PAGAMENTO E SER POR SER UM SERVICO QUE Nfro

PODE OC。RRER SUSPENSÅo川FORMOU QUE FUTURAMENTE SERA AGENDADA UMA REUNIÅo coM

OS R珊S帥ANTES PELO SETOR TRreUTÅR-O DOS MUNIC(pIOS′ PARA REGULAR-ZAR A QUESTfro DA

TAXA DE ARRECADACÅo QUE E EXCLUSlVA DOS MUN'CrP-OS E ENTRAR EM UMA CONSONÅNCIA DOS

VALORES COBRADOS PARA QUE SE」AM IGUALITAR10S‘ A SENHORA CRISTINA CONF-RMOU QUE POR

ENOUANTO ESTÅ NO AGUARDO DO AP。i。 FINANC帥O DO PR。CON ES丁ADUAしOUE PREVfrooiS

CARROS ENTRE OUTROS BENEFrCIOS PARA O S-MC.冊ORMOU AINDA QUE, A SECRETARIA DE

AGRICU…A DE ITUlUTABA CEDEU UM AUTOM6v乱QUE F-CARÅ A SERVICO EXCLUSiVO DO SIMC E

QUANDO FOR ADQUIR-DO O DO CIDES O MESMO SERÅ DEVOしViDO. A SENHORA CRiSTINA PASSOU

TODAS AS CLÅusuLAS DO CONTRATO DE PROGRAMA′ E AP6s EXPしANAC如NÅo HOUVERAM

D面DAS SOBRE A CELEBRA的DOS CONTRATOS DE PROGRAMA DO SIMC, SENDO O INST剛帥O

llI〇IhI′′ヽ　Åhh.、、.▲_( ___ ‥_._-__臆

CIDES - Cons6I.cio P鵬o Intermunicipal de Desenvo-vimento sustentavel do Trichgu-o Mineiro e Alto

Av・ Antch-O Thomaz Ferre一「a de Rezende川O 3.180 - Dist「jto岨striel l CEP融402-349 - Uberlandia-MG ‘/

CNPJ: 1 9.526.155/0001_g4

V鵬n㈱SO S栂通迎通des.com.吐
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Cons6rcio Pdblico Intermunicipal de DesenvoIvimento

Sustentavel do T「ianguIo Mineiro e Alto Pa「anaiba

APROVADO NO ORCAM削TO DE 2019 PARA O EX駅CfciO 2020. A SECR打ÅRIA EXECUTIVA CRISTiNA

ACRESCENTOU SOBRE A REDUCÅo DO VALOR DO CONTRATO DE PROGRAMA DO SIMC, QUE O MESMO

CONTEMP」AVA O MONTANTE DE R;75.2O9,22 〈SETENTA E CINCO MIし, DJZENTOS E NOVE REAIS E

VINTE E DOIS CENTAVOS) POR MUNIC(pIO, E AP6s sER REALIZADO O LEVANTAMENTO PELA EQUIPE DO

CiDES C。NSID輔ANDO QUE A RECEITA DO PROGRAMA ESTÅ sENDO APENAS DO VALOR ARRECADADO

NO EX輔CfcIO DE 2019 E DO REPASSE DO MUNIC「PIO DO PRATA CONSEGUIU置SE REORGANIZAR A

DEMANDA DO SERViCO E CHEGAR Å uMA REDUCÅo DOS CONTRATOS DE PROGRAMA DE 28,5% DA

PREVISÅo DA LEI ORCAMENTARIA DO PROGRAMA SIMC/2020, SENDO O NOVO VAしOR GしOBAしANUAし

DE張PASSE R$53.750タ的把NQUENTA王丁蛙s Nuし, S王TECEN丁OS … C鵠Q摸NTA REA!S) POR

MUNICfpiO. E AINDA INFORMOU QUE O SIMC 」Å ESTÅ sENDO EXECUTADO, MAS COMO O PROCESSO

INTERNO DE REGULARiZACÅo DO CONTRATO DE PROGRAMA E uM P。UCO DEMORADO, AしGUNS

MUNIC「P10S AiNDA NÅo FiNALIZARAM A DEMANDA INTERNA CONTÅBIL EしICITAT(うRIA E ASSiM

APENAS O MUNIC(P!O DO PRATA ESTÅ REGULAR NO REPASSE DOS VALORES DO CRONOGRAMA. FOI

CONSIDERADO A DEVOLU鉢o DE UM DOS SERViDORES CEDIDOS PE」O MUNiC(PIO DE I丁UlUTABA, POiS

MESMO C0M A CESSÅo GERA CUSTOS E PODERIA SER ECONOMiZADO ATE Q〕E A DEMANDA

AUMENTE. O増ES!DENTE DO C旧ES, COM A rAしAVRA PASSOU rARA A Ar‘ROVA頭O DA憎6x!MA

PAUTA: APROVAC6ES DE R各SOししJC6ES PARA O AJUSTE ORCAMENTÅRiO: RESOLUCÅo o6/2020 -

AU丁ORIZA O USO DO C凧EDITO ADICIONAL SUPしEMENTAR POR SUPERÅv什FINANC引RO ATE o LIM什E

DO VALOR APURADO NO BALANCO PATRIMONiAL DO EXERC「C10 AN丁ER10R; RESOLUCÅ0 07/2020 -

DISP6E SOBRE A CONCESSÅo DE GRATIFiCACÅo AJUSTADA AOS S珊VIDORES CEDIDOS. A SECRETÅRIA

CRISTINA ESCLARECEU SOBRE A RESOLUCÅo N906/2020 QUE AUTORIZA O USO DO CREDITO ADICIONAL

SUPLEMENTAR POR SUP輔ÅvIT FINANCEIRO A丁E oしIM汀E DO VAしOR APURADO NO BALANCO

rlATR剛CN!AL DO EXERC[c!C ANTER!C治, E ACRESCENT〇U QUE O SERViCC DE !NSr‘E尊o ESTA sEM

RECE什A E O QUE SUPERAvI丁　DO EXERC「CIO ANTERiOR SERÅ　usADO ATE NORMALIZAR OS

RECEBIMENTOS DOS REPASSES E TAMBEM EXPLiCOU SOBRE A RESOLUCÅo o7/2020 QUE DISP6E SOBRE

A CONCESSÅo DE GRAT-FICACAo AJUSTADA AOS SERV-DORES CEDIDOS, AS RESOしU印ES ESTAVAM

DISPONivEIS PARA OS PRESENTES CONFERIREM・ PASSADA A PALAVRA PARA O PRESiDENTE LINDOMAR,

O MESMO COLOCA EM VOTACAo E FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE AS RESOしUC6ES

NgO6/2020 E RESOしU寄io N907/2020. A SECR打AR-A EXECUTiVA CRISTINA POSICiONOU TODOS OS

試ESENITES QUE 。 O茸苗IVO DC S;MC E sER IJM S輔ViCC DE QIJALiDAD… E COM O MENOR CUSTC

PARA OS MUN面os′ POIS SABE-SE QUE SE FOSSE REAL‘ZADO DE FORMA INDiViDUALiZADA O CUSTO E

MUITO ALTO PARA OS MUN~C予PIOS E Q=E A INTENCAo E QUE MAIS CIDADES PARTICiPEM COMO E o

CASO DE GUR剛ATA-MG QUE ASS-NOIJ O TERMO DE -NTEN鉢o NESTA DATA. PROSSEGUIU SUA FAしA

CONTANDO QUE O CIDES BECEBEU UM CHAMADO DO M-N-ST∈RIO DA AGRICULTURA, NA SEMANA

ANTERIOR POIS ELES QUESTIONARAM QIJE ASしEiS REGU」AM帥ANDO O SERV-CO DE INSPECAo NOS

MUNICIpiOS NÅo ESTÅo pADRONIZADAS COM AS QUE O CIDES VEM PASSANDO ATUALMENTE, ELA

EXPLiCOU QUE NOS M踊oiF}iCS QUE涙o Ti嗣AM LEj S。宣RE O SERViC。 DE iNSPE勘O CiDES

ACOMPANHOU TODO O PROCESSO, MAS MU-TAS C-DADES JÅ TINHAM -NS丁ITUfoAS SUAS LEIS E SERÅ

NECESSÅRIO FAZ輔ALTERACOES PARA PADRONIZAR′ MAS COMO SE SABE QUE EM ALGUNS CASOS

PASSARしEIS NAS CÅMARAS E MA-S COMPし一CADO E P恥肥UM PRAZO PARA QUE CADA PR醐TO POSSA

SE ORGANIZAR COM TEMPO PARA QUE TODAS AS LEIS SEJAM PADRON-ZADAS' PASSADAA PAしAVRA AO

PRESIDENTE′ O SR’LINDOMAR AMARO′ SE POS-C10NOU SOBRE 。 QUANTO CONSIDERA DE SUMA

iMPOR丁ÅNCIA A PADRON-ZACAo DA LEI E O EXECUCAo DO SERV-CO DE INSPECAo NOS MUNIC(piOS.

CIDES - Cons6rcio P脚co lntermunicipa- de Desenv○○vimento sustentave- do T「iangu`o Mineiro e Alto

Av・ Ant6nio Thomaz Fer「eira de Rezendel nO紺80 - D-Strito囲UStrla= CEP・ 38.402-349 - Uberl綱a_MG

CNPJ二19.526,155/0001-94

Viste nosso site‥ VWVW.CIdes.com.b「
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Cons6「cio P心blico Inte「municipal de Desenvoivimento

Sustentavel do TrianguIo Mineiro e AIto Paranaiba

173　QUE ESTAB乱ECIMENTOS MAIORES. COMO E o cASO DA FÅBRICA DE MUCAREU旺A PISCICULTURA NO

174　MUNIC(PIO DE IPIAC町」ÅTERIAM QUALIDADE E CONDIC6ES PARA ADERIR AO SISBし」Å os MENORES

17与　　NÅo TEM CAPAC旧ADE PRODUTNA PARA CONSEGUIR FORNECER DIANTE DO CONSUMO DE

176　UBERLÅNDIA, ENTÅo APENAS DENTRO DO CONS6RCIO 」Å E possiv軋ABRANGER UMA BOA REGIÅo DE

177　COMERCiALiZACÅo pARA ESSES PRODUTORES. O SENHOR RODRIGO ACRESCENTOU AINDA QUE, O

178　CONS6RCIOTEM O PRAZO DE ATE o3 〈TREs) ANOS PARAADERIR AOSrsBl, MAS AINTEN印o E QUE O

179　QUANTO ANTES SE」A CONQUISTADA ESSA EQUiVAしENCiA, POiS O SERVICOTEM QUAしIDADE TEcNiCAE

180　O PESSOAL ESTÅ sENDO TREiNADO PARA ISSO. O PRESIDENTE LINDOMAR ACRESCENTOU QUE COM O

181　SISBI A COMERCiALIZACAo DOS PRODUTOS PASSARiAASER A N(V乱NACiONAし. O PRESIDENTE PASSOU

182　PARA O OUTRO rl忙M DA PAUTA, A DISCUSSÅo DOS ASSUNTOS ADMINISTRATIVOS, COM A PALAVRA O

183　PRESIDENTE LINDOMAR INFORMOU QUE COMO 」Å MENCIONADO AN丁ERiORMENTE OCORREU UMA

184　MUDANCA NO PしANO DE TRABAしHO DO CONV∈NIO COM ITUiUTABA鵜MG NO QUAL FOI FEITA A

185　CESSÅo DE UM CARRO ATE A AQUISICÅo DE UM CARRO PR6pR10 PELO CIDES E OCORREU A

186　DEVOしUCAo DE UM DOS S囲ViDORES CEDiDOS PARA REALIZAR OS AJUS丁ES FINANC帥OS DEVIDO Å

187　REDUCÅo DE ORCAMENTO. O PR6xIMO ASSIJNTO ABORDADO PELO PRESiDENTE FOi SOBRE A

188　SITUACÅo DO MUNiCrPIO DE CENTRAしINA-MG COM O CIDES, SOBRE OS REPASSES DE RATEIO DO

189　　pROGRAMA DO SIMC NO ANO DE　2019. O PRESIDENTE, MENC10NOU SER UMA S汀UACAO

190　CONSTRANGEDORA POIS 」Å FORAM FEITAS DlVERSAS TENTATlVAS DE ACORDO, MAS NÅo HOUVE

191 iN丁ERESSE POR PARTE DO MJNiC「PIO EM REGULARIZAR A DOCUMENTACÅo E OS PAGAMENTOS. 0

192　pRESiDENTE LEMBROU QUE EM 2019 HOUVE A COMUNICACÅo AO M剛STERiO P面eLICO DE QUAIS

193　　MUNIC(pIOS ERAM MEMBROS FUNDADORES DO SIMC E NA C)CASlÅo o MUNIC(pIO DE CENTRAL州A. A

194　PEDIDO DO PREFEITO ELSON ESTAVA INCLUSO NA LISTA, MAS E TRISTE PARA O CONSORCIO SE

195∴∴REAしMFNTE TIVER Qし」E TOMAR A DFCISÅ0 DE SUSPENDER A PARTICIPACÅo DO MUNIC面o_　0

196　PRESIDENTE LiNDOMAR PERGUNT。U SE ALGUM DOS PREFEITOS PRESEN丁ES TERIA A INTENCÅo EM

197　PROCURAR O PR昨EiTO DE CENTRAしINA-MG E TENTAR UMA OLTIMA NEGOCIACÅo, POISDASUA PARTE

198　ELE 」Å o pROCUROU E NÅo HOUVE SUCESSO PARA NEGOCiAR. OS PRE田TOS DOS MUNIC「pIOS DE

IPIACU-MG E CAPIN6poLIS-MG, SR.しEANDRO OLlVEIRA E SR. CしEIDIMAR ZANO[O SE PRONTIFICARAM

DE 」UNTOS PROCURÅ-し。 PESSOALMENTE E POSTER10RMENTE DARIAM O RE丁ORNO SOBRE A

CONVERSA PARA O CIDES. A SECR打ÅRiA EXECUTIVA CRISTINA, ACRESCENTOU QUE AP6s o RETORNO

DA CONVERSA ENTÅo sERIA ENTENDIDO COMO FINALIZADO O ASSUNTO, ESPERANDO-SE UM

POSiCIONAMENTO POSmVO′ POISA冊ENCÅo NÅo E pRE」UD-CAR O MUNIC(P10 0U O PR醐TO, MAS

QUE O CONS6RCiO PRECISA SE POS-CIONAR POIS′ A TODO MOMENTO E QUEST-ONADO SOBRE QUAIS

SÅo os MUN-C面os pART-C-PANTES DO SIMC E O CIDES F'CA EM UMA S-TUA恥DELiCADA, POIS

ACABA SENDO UMA INVERDADE QUE CENTRAし冊A ESTE」A PARTIC-PANDO. O SR. L冊DOMARしEMBROU

AINDA QUE′ NO ANO DE 2019 O CONTRATO COM DO SIMIC F。l ASSINADO, MAS NÅo FOI PASSADO AO

CONS6RCIO A DOTAC如oRCAMENTÅRIA′ E EM 2020 MESMO COM VÅRIAS TEN丁ATIVAS NÅo FOi

ASSINADO O CONTRATO DE PROGRAMA DO SiMC. 。 PR醐TO CLE-DIMAR ZANOITO串D肥A PALAVRA

E SE POSIC10NOU DIZENDO QUE O CONS6RCIO NÅo poDE SER OMISSO, 」Å QUE FORAM TOMADAS

TODAS AS MEDIDAS ADMINISTRATIVAS NA T帥ATIVA DE SOLUC-ONAR O PROBLEMA E CASO NÅo

HAJA UM RETORNO POS事T-VO NA CONVERSA COM O PR珊丁O DE CENTRALINA, OS OUTROS
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213　MUN「ciP10S E O CIDES N細poDEM ASSUMIR A RESPONSABiLIDADE QUE E DO MUNIC(pIO DE

214　cENTRAし剛A. SEN音DO ASS-M, OS PRESENl惟S CONCORDARAM QUE AP6s A ULTIMA T帥仙VA DE

215　NEGOCIA的CASO NÅo sE」A POS-TIVA’O MUN'C,p!O DE C帥RAしINA-MG SERÅ suspENSO DO
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Cons6rcio P心bIico Intermunicipal de DesenvoIvimento

SustentaveI do T「i含nguIo Mineiro e Aito Paranaiba

216　S駅VICO DE INSPECÅo MUNICIPAしCIDES (SIMC) E TERÅ s帥NOME R珊RADO DA LISTA DE

217　　MUNfcIPiOS FuNDADORES. PASSOU-SE PARA A APRESENTACÅo DO PR6xIMO什EM DA PAUTA A

218　PRES丁ACÅo D各CONTAS DO CONVENIO N. 23/2014 ENTRE O CIDES E A ASSOCIACÅo DOS MUNICr由os

219　　DA MICRORREGIÅo DO VAしE Do PARANAfBA-AMVAP. A SECRETÅRIA EXECUTiVA COM A PALAVRA

220　EXPLiCOU QUE ESTE CONVENIO FO川RMADO EM 2014, NA GESTÅo DO SR. GILMAR MACHADO, P軋0

221　QUAしFICOU ESTABELECIDO UM REPASSE FINANCEiRO DAAMVAP AO CIDES, PARAAUXILIAR NASAC6ES

222　DO CONSC膚CIO NA ELABORACÅo DOS PLANOS MUNICIPAIS DE GERENCIAMENTO DE RESrDUOS

223　S6LIDOS REALIZADOS ENTRE O C旧ES E A FUNDACÅo DE APO10 UNiV輔SiTAR10 (FAU-UFU). ESSE

224　AUX「LIO OCORREU PORQUE, Å EpocA, O CIDES TiNHA APROVADO EM ASSEMBLEIA, PARA O PRO」E丁O,

225　　UM VAしOR QUE SE MOSTROU MENOR DO QUE SERIA EFETIVAMENTE NECESSÅRIO PARA A SUA

226　EXECUCAo. DIANTE DIS丁O, A AMVAP, PARCEIRA DO CIDES, DECIDlU REPASSAR O MONTANTE DE R$

227　30.000,00 〈TRINTA MIL REAiS) PARA RAC旧TAR E ASSEGURAR OS PRO」ETOS. ESSA OPERACÅo EVITOU,

228　DENTRE OUTROS, QUE HOUVESSE MAIOR IMPACTO AOS COFRES DOS MUNIC「pIOS ADERENTES AOS

229　PRO」打OS. ASENHORA CRiSTiNA EXP6s QUE A PRESTACÅo DE CONTAS DA FAU/UFU FOi MUITO DIF「CiL

230　E DEMORADA POIS ELES NÅo ACEITAVAM QUE DEVERIAM DEVOLVER RECURSOS GLOSADOS E AP〔is

231　しONGO PERfoDO A PRESTACÅo DE CONTAS FOI CONCLU予DA E OCORRERAM AS DEVOLUC6ES AOS

232　MUNIC佃OS NO F周AL DO ANO DE　2019, CONFORME PRESTACAo DE CON丁AS QUE 」A FOI

233　APRESENTADA EAPROVADAEM ASSEMBLEiA. COM ESSACONTABiLIZACÅo DO QUE NÅo FOi UTiLiZAD0

234　NOS PRO」ETOS FOI VER旧CADO O MONTANTE QUE DEVERIA SER DEVOLVIDO A AMVAP, ESSE VALOR

235　SERIA DE R$10,762,80 (DEZ MIL SETECENTOS E SESSENTA E DOIS REAiS E OITENTA CENTAVOS), MAS

236　CORRIGIDOS NO面DICE PREVISTO NO CONTRAT0, FOi ENTÅo DEVOしViDO O VAしOR COR則GIDO DE

237　R$14.3与9,50 (QUATORZE MIしTREZENTOS E CINQUENTA E NOVE RたAIS E CINQUENTA CENTAVOS). A

238　sECR打ÅRiA EXECUTlVA LEMBROU QUE ESTÅ TUDO EM CONFORMiDADE. E A PRESTACAo DE CONTAS

239　　DESSE CONVENIO INCLUSlVE 」Å　FOI APROVADA PELO MINISTERIO PUBLICO, MAS PASSOU ESSA

240　1NFORMACÅo EM ASSEMBLEIA PARA QUE TODOSTiVESSEM CIENCIA DO CUMPRIMENTO DE TODAS AS

241　OBRiGACOES. O PRESIDENTE PROSSEGU肥　A REUNIÅo coM O OLTIMO ITEM DA PAUTA, A

242　APRESENTACÅo DO EDITAしDA CAIXA DA ECONOMICA旺DERAしREFERENTE Å GESTÅo DE RESfDUOS

243　S6LIDOS REGIONAL, ESTE QUE TEM O OB」帥VO DE MANE」O DE RESfo]OS S6LIDOS URBANOS AS

244　AT'VIDADES, iNFRAESTRUTURAS E INSTALA印ES OPERACIONAIS DE COL打A, TRANSBORDO,

245　TRANSPORTE, TRIAGEM PARA REUTILIZACÅo oJ RECiCLAGEM, TRATAMENTO E DISPOSICÅo FINAL

246　AMBIENTALMENTE ADEQUADA. O PRESiDENTE PASSOU A PALAVRA O SR. ROBSON NERi, MEMBRO DA

247　CÅMARA TEMÅTiCA DE MEIO AMBIENTE E RECURSOS H(DRICOS DO CIDES, QUE INTRODUZIU O

248　ASSUNTO LEMBRANDO QUE NA面JIMA ASSEMBLEiA 」Å HAViA ESCLARECIDO SOBRE O MESMO E

249　ABORDARIA NOVAMENTE PARA OS QUE NÅo ESTAVAM PRESENTES. O SR. ROBSON INFORMOU QUE A

250　CAiXA ECON6MICA ABR-U ESSE ED汀Aし′ PARA QUE OS MUNICrPlOS CONSORCIADOS FACAM A

251　coNCESSÅo pUBLICA PARA O SERVICO DE MANE」O DE RES厄uos sC旧DOS URBANOS, 0U SE」A. UMA

252　sOLUCÅo QUEVAI TRAZER COMO BENEF(c10 PARA OS MUNIC(PIOS, PRINCIPAしMENTEASOLUCÅo coM

253　RELACÅo A LrX排S E ATERROS SANITÅRIOS COM ViDA UTIL QUE AINDA NÅo ESTE」AM PROPRIAMENTE

254　ADEQUADAS. ESTE PROCESSO EXIGE QUE SETENHADE DOIS〈02) A20 〈ViNTE) M〕NIC「P10SしIM面OFES,

255　0U SE」A, UM AO LADO DO OUTRO. A SECRETÅRIA EXECUTiVA COM A PALAVRA DEMONSTROU QUE

256　ESSE E o pROBLEMAQUE ESTÅo ENFRENTANDO, MOSTRANDO UM MAPADA REGIÅo NAQUALSEM A

257　ADESÅo DOMUNIC(PIODE ARAGUARトMG FICAUMAしACUNAASER PR旺NCHiDA. 1NFORMOU QUE EM

258　REUNIAo REAしIZADA COM O PREF帥O DE ARAGUARI SR. MARCOS COELHO, ATE o MOMENTO日COU

CIDES - ConsPrcio Publico Intermunicipal de DesenvoIvimento SustentaveI do Trianguio Minei「o e Alto

Av・蝕短冊擢Fさr「語曇e只ez合いde)省O 3・18○○Dis打点c国us弱i C重富: 38・402増9- Ube癌捉-博C .ノ

CNPJ: 19.526.155/00Ol。94
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6



、、ここ二三二言蝉

Cons6rcio PtIblico IntermunicipaI de DesenvoIvimento

SustentaveI do Triangulo Minei「O e AIto Paranaiba

130　CONTOU QUE NO MUNIC面O DE INDIAN6poLIS-MG, NO ANO DE　2019　OCORRERAM DUAS

131　　FISCAしIZAC6ES DO PROCON ESTADUAL E EM CADA UMA DELAS l.000KG DE PRODUTOS FORAM

132　INTERDITADOS E TIVERAM QUE S捕EN丁ERRADOS, OS EMPRESÅRiOS AO VEREM O CAM冊HÅo DA

133　PREFEiTURA EXECUTANDO O ATERRAMENTO ACRED什AM QUE E A PR6pRIA PREF帥URA A

134　RESPONSÅvEL PELA AGAo DE APREENSÅo DOS PRODUTOS SEM SELO DE COMERCIALiZACÅo,

135∴∴RESPONSAB旧ZANDO A MESMA. OS EMPRESAR10S TlVERAM QUE SE REJNIR COM O M刷STERIO

136　PUBLiCO PARA NEGOCIAR AS MULTAS E EしE COMO PREFEITO FOI CONVIDADO PARA A REUNlÅo NA

137　QUAしCONSID珊OU UMA SITUACÅo MUITO TRISTE EしAMENTÅv軋PARA OS EMPRESÅRIOS. A

138　SECR訂ÅRIA CRISTINA ACRESCENTOU QUE E uMA DAS VANTAGENS O SERVICO DE INSPEeÅo sER

139　REAしIZADO VIA CONS(iRC10, SENDO O CONS6RCIO UMA AJTARQUIA DOS MUNiC佃OS, POIS, O

140　SERVICO CONTiNUA SENDO DA MUNICIPALiDADE, MAS RESGUARDA A PREF帥URA POR NÅo sER

141　PRESTADO POR UMA EQUiPE DO PR6pRiO MUNICipIO, E 0CORRENDO QUAしQU輔PROBLEMA EM

142　ALGUM ESTABELEC剛ENTO A ATUACÅo pASSA A SER DO S冊C - SERVICO DE INSPECÅo MUNICIPAL

143　CIDES, E NÅo MAIS DAPREFEiTURA. O PRESiDENTE LEMBROU AINDA QUE, O SERVICO DE INSPECÅo E

144　UM SERVICO CONT「NUO, SENDO O MESMO INSTAURADO NÅo E possivEし　RETROCEDER,

145　COMPARANDO POR EXEMPLO AO SERViCO DE VIGILÅNCIA SANITÅRIA守OIS O SERVICO DE INSPECÅo E

146　　uM PROGRAMA DE FOMENTO, DE DESENVOLVIMENTO E PRINCIPALMENTE DE SEGURANCA

147　ALIMENTAR. O PRESIDEN丁E EXP6s suA OPINlÅo EM QUE NÅo vE o MOMENTO DE HAVER O

148　　RECONHECIMENTO DO MINISTER10 DA AGRICULT〕RA EM FAZER O REPASSES DE VERBAS PARA MANTER

149　OSERVICODE INSPECÅo FUNCiONANDO. OPRESiDENTE LEMBROU QUEOCIDESSE ENCONTRAEM UM

150　BOM REしACiONAMENTO COM O MINISTERIO Pl)BしICO SENDO COMUNICADO QUE OS MUNiC「PiOS 」Å

151　VINCJLADOS AO SIMC SE ENCONTRAM REGULARiZADOS E PROVAV乱MENTE NÅo sERÅo FISCALIZADOS

152　FUTURAMENT[ O PREFE什O DO Ml」NIC予PI0 DE iPiAqu-MG, SR.しEANDROOLNEIRA守EDIU A PALAVRA

l与3　PARA TIRAR A SEGUINTE DUviDA, UB駅LÅNDIA NÅo FAZ PARTE DO SIMC E O COMERCiO DOS

l与4　PRODUTOSS(うpoDE SER REALIZADO ENTRE OS MUNIC佃OS CONSORCIADOS, CASO ALGUM PRODUTOR

IS与　Qu帥A COMERCIAしIZAR NA CIDADE COMO PROCEDERIA? A SECRETÅRiA EXECUTIVA CRISTINA,

156　1NFORMOU QUE UM MUNIC「piO COM A POPULACÅo DE UBERLÅNDIA O VAしOR PARA PARTICIPAR DO

157　CONSORC10 PELO PERCENTUAL POPULACIONAL QUE E A REFERENCIA DO RATE10 DOS M]NICIpiOS

158　PARTICIPANTES, S輔IA UM VALOR DISPENDIOSO, A NÅo sER QUE SE日ZESSE ALGUM TIPO DE

159　　CONTRATO COM UMA REPACTUACÅo DE PERCENTUAL PARA VALOR MAIS ATRAENTE PARA QUE HAJA

160　ALGUM INTERESSE DO MUNIC「P10　PARTICiPAR DO CONS6RC10, POIS　しEI QUE AU丁ORiZA A

161　PARTiCIPACÅ00 MUNIC佃0」Å EXISTE. ASENHORACRISTiNA PASSOUAPALAVRAPARAADVOGADO DO

162　cIDES SR' 」lJL-O′ QUE EXPLICOU QUE ESSA E uMA QUESTÅo INTERESSANTE, POIS HÅ uMA DiSCUSSÅ0

163　ENVOしVIDASOBRE QUALSERIAA DIFERENCA ENTRE O S輔ViCO DE INSPECÅo FEDERAしE O MUNICIPAL

164　SE O DECRETO FEDERALAUTORI2AA C。MERCIAL12ACÅo EM TODAA REGIÅo DO C。NS6RCI。, PORQUE

16与　ENTÅo NÅo AUTOR-ZA UBERLÅNDIA, QUE TEM O SERVICO PR6pRIO SENDO QUE NÅo EXISTE

166　DiFERENCA ENTRE O S輔VieO QUE PRESTAMOS E O OUE O MUNIC「PIO DE UB輔LÅNDIA PRESTA, MAS

167　EXISTE ESSA DIFERENCA LEGAL QUE O COMERCIO DOS PRODUTOS E DENTRO DOS LIMiTES DO

168　CONS6RCIO. O SEN日OR 」ULiO PASSOU A PALAVRA PARA AO M∈DICO VETERINÅRIO DO SiMC, SR.

169　RODRIGO H帥OR, QUE EXPOs QUE ESSAACEITA部o coNHECENDO AADM刷STRACÅo DA PREFEITURA

170　DE UBERLÅNDiASER UMASSUNTO COMPLEXO, E CONSIDERAIMPORTANTE SEATER NACONQUiSTADO

171　SISBi O MAIS BREVE POSSivEL, POiS, OSIMC ESTÅTRABAしHANDO PARA ISSO, SENDO ESTE O FOCO DA

172　REUNlÅo QUE T-VERAM NA SEMANA ANTERIOR COM O MiNISTERIO DA AGRICUしTURA. ACRESCENTOU

CIDES - Cons6rcio P的Iico lnte「municipai de Desenvoivimento SustentんeI do Tri鉦guIo Mineiro e Alto

Pa「aha了ba

Av. Ant緬o Thomaz Ferreira de Rezende, nO 3.180 - Djst「ltO industrjai i CEP: 38.402-349 ・ Uber酬dia-MG

CNPJ: 19.526,155IOOOl-94

VISte n6Bさe §lte www.cldes.com.b「

卑



園田黒子題
OnS6rcio Pdblico Intermunicipal de Desenvolvimento

SustentaveI do Triangulo Mineiro e AIto Paranaiba

鴇
259　　ACERTADO Q〕E SE

260　　MUMC面o NO CO

PASSADO NA CÅMARA MUNICIPAL A RATIFICACAo DA PARTiCIPACAo DO

RC10 DESDE OUE NÅo HOUVESSE RATE!O PARA O MUNIC了PIO NA GESTÅ0

261　ATUAL. COMO E uMA中UACÅo pARA BENEFICIAR OS MUNIC(pIOS CONSORCIADOS NA QUESTÅo DO

262　EDiTAしOS PRESENTES竜NTEND輔AM PRUDENTE A CONDICÅo pARA A PAf¥¶CIPACÅo, O QUE NÅo

-io263　　GARANTE QUE POSTE

264　　CIDES, POiS NA REUN

265　　DE RES「DUOS ORGAN

RMENTE IRÅ HAVER INTERESSE DO MUNIC「PIO DE PARTICIPAR DE AC6ES DO

t) FO。NFORMADO QUE O MUNiC「pIO 」ÅTEM UMA ESTRUTURA PARA A GESTÅo

ADA. SRA. CRISTINA ACRESCENTA QUE A QUE打Åo E poしけICA, POIS PRECISAM

266　DE ARAGUARI PARA BENEFICIAR OS OUTROS MUNIC「PlOS DESTE DOURADOQUARA ATE GURINHATÅ, E

267　PEDIU A UNiÅo DOS P匝EITOS PARA 。 CONVENCIMENTO DO MUNIC(pIO DE ARAGUARi. PASSADA A

268　PALAVRA AO SR. ROBSPN NERl, QUE ADVERTIU PARA A SiTUAGÅo DEしICADA, POIS ARAGUARI NÅo

269　PRECISA SOMENTE ENT串R, MAS SIM PERMANECER PARA NÅo INVIABiLiZAR O PROCESSO DO EDITAL,

270　o ATERRO DO MUNIC由o TERÅ QUE PARTICIPAR DO ESTUDO, O SENHOR ROBSON APRESENTO] UM

271　RESUMO SOBRE O EDl†AしE TODOS OS PRESENTES PUDERAM TIRAR SUAS DOvIDAS. A SECRETÅRIA

272∴∴EXECUTIVA CRISTINA圧EDル∴QUE OS SECRE丁ÅR10S DE MEiO AMBIENTE DOS MUNIC「P10S

273　CONSORCIADOS FACAi恒M LEVANTAMENTO SE NO SEU MUNIC(P10 EXISTE AしGUM ′IAC- TERMO DE

莞器器器藍認諾器詰書誌嵩器器詳器
276　ADVOGADO DO CIDES座R. 」血0, iNFORMOIJ QUE 」Å ENV10U ALGIJNS OF「C10S SOBRE O ASSUNTO

277　PARA OS MUNIC(PiOS厄QUE A PARTIR DA ASSEMBLEIA EM QUESTÅo ENCAMiNHARÅ uM OUTRO

278　0F「CIO SOLICITANDO TbDAS AS INFORMAC6ES QUE PRECISAM DE CADA UM DOS MUNICrfuos, POIS

279　AT∈ DiA l与DE」ULHO申2020 DEV訳Å sER APRESENTADAA P慮OPOSTAA cAIXA ECON6MICA FEDERAL

280　COM TODAS AS -NFO申AC。ES NECESSÅRIAS,冊CLUSIVE SE A ENTRADA NO PRO」ETO SERÅ coM

281　CONTRAPARTIDA OU両o. pASSADA A PALAVRA PARA AO PRESIDENTE, O MESMO PERGUNTOu SE

282　TODAS AS D面DAS FC)RAM ESCしARECIDAS E TODOS QUE ESTAVAM PRESENTES RESPONDERAM QUE

283　SiM. O PRESIDEN丁E FEZ UM LEMBRETE QUE COM AVIAB旧ZACÅo posITlVA DESSE PRO」ETO DA CAIXA

284　ECON6MICA OS MUN車「pIOS PASSARIAM Å RECEBER O ICMS ECOし6GICO E AINDA RESOLVERIAM O

28与　PROBLEMASAMBIENTAIS, SENDO VANTAGENS MU汀O IMPORTANTES E DEMONSTRAM A NECESSIDADE

286　DE ABRACAR ESSE PR叫E丁O・ COM TODOS OS ASSUNTOS DA PAUTA APRESENTADOS E DECIDIDOS O

……告器蕊荒塩v含A書誌急N:器。:器藍。念書R書誌器ERAL

289　」iND

290　　P
ゾ肋獅O BO官G亡S
TEDOCIDES l

国書臆臆H
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SECRETÅRIA EXECUTIVA DO CiDES

CIDES - Con§6rcio P甲ico inte「munjcipaI de Desenvoivimento Sustentavei do Trj和guIo Mineiro e相o

柄Antchio Thomaz Ferreira de Rezende, nO 3.180 - Djstrito Industria= CEP. 38.402-349 - Ub。riandia-MG

CNPJ: 19.526.155/0001_94
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